

METALLURGIE : Bruno Voland président de l'Union régionale des industries et des métiers de la métallurgie

Bruno Voland a été élu par les huit chambres territoriales de la métallurgie, à la présidence de l'Union régionale des industries et des métiers de la métallurgie (UIMM) en Auvergne-Rhône Alpes. Patron de [TRA- C INDUSTRIE](http://www.tra-c.com/fr) (siège social Vindry-sur-Turdine/Rhône), société spécialisée dans la conception et la réalisation de solutions spécifiques pour l'industrie, Bruno Voland est déjà président de l'UIMM Lyon.

www.uimm.lafabriquedelavenir.fr/industrie www.tra-c.com/fr